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Autor: Thárik Gouvêa Varotto 

 

Ao  

Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 

Sr. Sebastião José Esperança 

 

 

       O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação 

regimental, seja enviada, ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo: 

 

Vem requerer providência quanto ao prédio denominado de "O nosso é 

outro". Se possível, a desapropriação e posteriormente, obras de recuperação 

e conservação do mesmo para utilização pelo município. 

 

 

Justificativa: 

 

Há vários anos o imóvel está abandonado, inclusive sem o telhado, trazendo 

transtornos a vizinhança e provavelmente servindo para a proliferação de 

mosquitos, e moradia para outros animais nocivos a saúde humana, já que 

encontra-se completamente abandonado, além de riscos para todos que 

passam pelo local. 

 

 

 

Sala das Sessões “Messias Lopes” 03 de fevereiro de 2025 

 

 

 

Thárik Gouvêa Varotto 

Vereador Proponente 

 

 
 


